



Höfner Schützen-Veteranen trafen sich in Freienbach

Die Höfner Schützenveteranen wurden zur ordentlichen 22. Generalversammlung ins Rest. Ried in Freienbach eingeladen.

Nach dem gemeinsamen Nachtessen konnte der Präsident Rudolf Ryf 28 Mitglieder begrüßen. Speziell willkommen hiess er die Ehrenveteranen, sowie den Präsidenten des Kantonalen Veteranenverbandes, Fredy Züger aus Schübelbach.

Nach der Wahl der Stimmzähler, wurden die üblichen GV-Traktanden behandelt. Im vergangenen Jahr hatte der Verband einen Todesfall zu beklagen. In einer Gedenkminute dachte man an den verstorbenen Alois Feusi, der uns im vergangenen Jahr verlassen musste.

Das Protokoll der letzten GV, wurde den Mitgliedern zusammen mit der Einladung zugestellt. Es wird von der Versammlung einstimmig gutgeheissen und mit Applaus verdankt.

Mutationen

Zwei Austritte, ein Todesfall und ein Eintritt sind während dem vergangenen Vereinsjahr zu verzeichnen, der Verband zählt nun 52 Mitglieder.

Jahresberichte

Die Jahresberichte des Präsidenten sowie des Schützenmeisters Arthur Ott werden einstimmig angenommen und mit Applaus verdankt. Die Jahresrechnung wurde vom Kassier Marcel Odermatt präsentiert, welche mit einem kleinen minus abschloss. Die Arbeit des Kassiers wurde von den Rechnungsprüfern verdankt und die Rechnung der Versammlung zur Annahme empfohlen, was auch einstimmig geschah.

Jahresbeitrag

Der Jahresbeitrag bleibt ohne Erhöhung wie im Vorjahr.

Traktandum Wahlen

Zur Wahl stehen der Vizepräsident, Aktuar und Schützenmeister.

Alle stellen sich für eine weitere Amtsdauer zur Verfügung und werden einstimmig wiedergewählt.

Der Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen: Präsident; Ryf Rudolf, Vicepräsident; Beat Flühler, Kassier; Marcel Odermatt, Aktuar; Salvador Kurt, Schützenmeister; Arthur Ott, Rechnungsprüfer; Hanspeter Schober und Josef Lienert.

Anträge

Anträge von Mitgliedern, lagen keine vor.

Der Vorstand stellt den Antrag die Statuten von 1998 zu überarbeiten, den zuständigen Organen und den Mitgliedern einen Entwurf zuzustellen und an der Generalversammlung 2021 darüber abzustimmen.

Ehrungen

Die Senior- und Ehrenveteranen, welche dieses Jahr einen runden Geburtstag feiern können, oder schon gefeiert haben, wurden geehrt und mit dem üblichen Wein beschenkt.

Geehrt wurden auch die guten Leistungen unserer Mitglieder.

Der Präsident gratuliert und wünscht ihnen, alles Gute vor allem aber gute Gesundheit.



Die anwesenden geehrten Mitglieder
Seeholzer Arthur, Franz Bürgi und Walter Akeret (von links)

Tätigkeitsprogramm

Die Kantonale Jahresversammlung der Veteranen findet am 28. März 2020 in Schübelbach statt. Wettkampfort für das kantonale Veteranenschiessen ist am 3. und 4. Juli in Schübelbach.

Das Jahres-Schiessen der Veteranenschützen des Bezirkes Höfe wird am Mittwochabend, 26. August 2020, im Stand Roggenacker durchgeführt.

Verschiedenes

Unter Verschiedenem überbrachte der Präsident des Kantonalen Veteranenverbandes, Fredy Züger die Grüsse des Kantonalverbandes.

Er dankte für die Einladung und die Zusammenarbeit der Höfner Schützen mit dem Kantonalen Verband.

Er orientierte kurz über das Verbandsgeschehen und lud die Mitglieder zur Jahrestagung nach Schübelbach ein, und hofft auf eine gute Beteiligung.

Zum Schluss wünscht er alle gute Gesundheit und eine erfolgreiche Saison.

Nach einer guten halben Stunde konnte der Präsident Rudolf Ryf die 22. Generalversammlung schliessen.

Schützenveteranen Höfe